

秋の全国交通安全運動を実施 新米渡して事故を抑えコメ！！

【取材対応：9月21日（水）10：00～】



J Aあいち三河（代表理事組合長：天野吉伸）は9月21日（水）、岡崎市大樹寺町1丁目交差点で岡崎警察署や岡崎市役所と協力し交通安全キャンペーンを実施します。当キャンペーンでは、「交通事故を抑えコメ！！」のスローガンを掲げ、愛知県のブランド米「愛ひとつぶ」の新米300袋（1袋300g）を配布します。

当日はマスコットキャラクター「みのりくん」や愛知県警察シンボルマスコット「コノハけいぶ」、J A職員らが通行車両、通行人へ交通安全の呼びかけを行います。



▲信号待ちの運転手に「愛ひとつぶ」を配ります。

取材対応日

日時：令和4年9月21日（水） 10：00～（概ね1時間程度）

場所：岡崎市大樹寺町1丁目 大樹寺一丁目交差点（国道248号線、下記地図参照）

参加者：J Aあいち三河職員、岡崎警察署交通課員、岡崎市役所員

実施方法：国道交差点内で、信号待ちをしている車両の運転手に対し、声掛けし「愛ひとつぶ」を配布します。

※雨天時は「道の駅藤川宿」（岡崎市藤川町東沖田44）にて実施します。

※当日は配布する米がなくなり次第終了します。



▲大樹寺1丁目のゼブラゾーンで配布予定です。

「愛ひとつぶ」とは

- ①2017年から試験栽培され、2020年9月から愛知県のブランド米として販売を開始した新品種。品種名は「なつきらり」。一定の基準を満たしたものが「愛ひとつぶ」となる。
- ②県内の登録生産者98人が栽培しており、限定栽培で、作付面積は207ヘクタールほど。
- ③外観品質が優れ、もっちりとした食感。高温耐性と良食味を併せ持ち、愛知県農業総合試験場が開発したお米。

＜お問い合わせ＞ J Aあいち三河 総合企画室 企画広報課（担当：岡田）

TEL：0564-55-3034／070-2236-0783 E-mail：kouhou@ja-aichimikawa.or.jp

※取材にお越しいただける際は、事前にご連絡ください。

※この情報は、J Aグループ愛知記者会、岡崎市政記者クラブにおいてプレスリリースしています。

※岡崎警察署より同内容の資料を報道機関様へ発表させていただいております。ご承知おきください。